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車輛道路公聽會 議會傾聽民意   
 

【記者蘇武智∕高雄報導】道路是民眾最有感觸的公共建設，也是每位民眾只要一出門就必定會接

觸到的建設，與日常生活緊緊相扣，高雄市議會舉辦「高雄交通大體檢─車輛道路篇」公聽會，希望警

察局針對公車專用道違停的部分加強取締，保障機車族行進安全，也要求交通局針對不同交通議題舉辦

座談，彙整民眾意見，盼望市府能真正了解在地需求解決問題，才能保障民眾生活的安全，降低車禍死

亡率。 

 

 公聽會由林于凱議員、黃捷議員共同主持。林于凱表示，桃園在一○五年於十八個路段實行取消

快慢車道分別後，交通事故總件數從六十一件下降到四十七件，表示這項措施應可以嘗試施行。 

 

 文藻外語大學教授賴文泰表示，規劃道路空間的同時，還須考量汽、機車通行順暢，以及景觀與

行人路權等，此外還應透過收集資料分析道路安全以完備道路功能，但最重要的是與在地民眾凝聚共

識，才能真正改善交通現況。 

 

 國立成功大學教授陳勁甫表示，路權使用與分配，與安全問題息息相關。過去高雄市政府交通局

也曾舉辦過公民咖啡廳座談，他建議針對所有使用車輛與行人進行規劃並重新分配路權，更希望交通局

多多舉辦座談，了解民眾訴求，一步步改善交通。 

 

 林于凱總結，希望之後警察局針對公車專用道違停的部分加強取締，保障機車族行進安全。也要

求交通局針對不同交通議題舉辦座談，彙整民眾意見，盼望市府能真正了解在地需求解決問題，才能保

障民眾生活的安全，降低車禍死亡率。 

 

 


